

Noticias del día

20 de May de 2025

Edición 7214

Noticias

Cúneo insiste con la ampliación de la Corte

El Ministro de Justicia habló en AmCham y aseguró que el gobierno estudia un proyecto de ampliación del Máximo Tribunal. También dijo que hay fiscales que se oponen a la implementación del sistema acusatorio.

Artículos

La Inteligencia Artificial, un desafío para el derecho penal

Por su capacidad de aprendizaje y autonomía, la IA genera la posibilidad de que se produzcan ilícitos sin intervención humana, por lo que el derecho penal actual es insuficiente para el juzgamiento de esos hechos y es necesaria una ley especial de IA.

Noticias

Cobró, pero 32 años más tarde

Secuelas judiciales de la hiperinflación

Se dispuso el pago de una indemnización al exjuez Héctor Hugo Boleso, quien obtuvo una sentencia favorable de la CortesIDH en la que se declaró a Argentina responsable por la demora en la tramitación de un recurso de amparo relacionado con el salario del magistrado y el impacto de la hiperinflación.

Seguridad Social

Sí a la Ley 27.541, pero no a la Ley 27.609

Se mueve la movilidad jubilatoria

Por el reclamo de una jubilada, la Cámara Federal de Córdoba convalidó la constitucionalidad de la Ley de Solidaridad Social y Reactivación Productiva y los decretos dictados en consecuencia para la movilidad previsional.

Corte

Más de 13.000 personas denunciaron violencia durante el 2024

La violencia, en números

La OVD presentó su informe anual donde reveló las estadísticas del año pasado. El 73% de las personas afectadas eran mujeres y el 27% varones. La violencia física y la psicológica, las más frecuentes.

Noticias por tema

Un freno a la difusión no consentida de imágenes íntimas

Estados Unidos implementó la ley 'Take it Down', que prohíbe la publicación no consensuada de imágenes y videos sexualmente explícitos, tanto reales como los creados con Inteligencia Artificial.

Civil

No hay reconocimiento que valga

En una causa por supuestos daños y perjuicios por defectos en un inmueble, la Justicia de Córdoba confirmó la prescripción del reclamo y sostuvo que el reconocimiento posterior del demandado no implica la renuncia ni interrupción cuando ya se cumplió el plazo.

Penal

Revocan por incomparecencia a la audiencia

Si la probation no preocupa, que preocupe el juicio

La Sala V de la Cámara del Crimen confirmó la decisión que revocó la suspensión del juicio a prueba concedida a un imputado que no cumplió con la obligación de informar su domicilio y perder contacto con su defensa. El tribunal destacó la incomparecencia reiterada como causal suficiente.

Civil

El abogado asumió muchos riesgos

La Cámara Civil condenó a un abogado por haber iniciado una acción que estaba prescripta, aunque dijo que le informó de la situación al cliente y, ante su insistencia, inició igual el proceso. Sin embargo, el profesional no aportó ninguna prueba para confirmar su versión.

Brevata

Conflictos salariales: los judiciales realizarán un banderazo con cese de actividades

Brevata

Avanza el Plan Piloto de Oralidad en Salta

Brevata

Corrientes: juraron prosecretarios y responsable de la OFIJU



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.

<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)